
 
 
 

 

An die Gemeindeverwaltung    Glandorf, 12.01.2018  

z. Hd. der Bürgermeisterin 
Münsterstraße 11 
49219 Glandorf  
 

 

 

Sehr geehrte Frau Dr. Heuvelmann 

die UWG-Fraktion stellt folgenden Antrag für den nächsten Bauausschuss: 

 

Die UWG-Fraktion beantragt den Einstieg in die Planungen zur Weiterentwicklung 

der Fläche Pues/altes Feuerwehrhaus/Marktplatz  mit dem Ziel einen 

vorhabenbezogenen Bebauungsplan auf der Fläche zu entwickeln. Vorrangiges Ziel 

sollte es sein dort Wohnbebauung in Form von barrierefreien Wohnungen, 

Parkplätzen und Grünflächen in Einklang zu entwickeln. Die Planungen sollen 

parallel zur Ortskernentwicklung laufen, sodass Aspekte der Arbeitskreise dennoch 

im Planverfahren Berücksichtigung finden können. 

 

Begründung: 

Planungsprozesse brauchen Zeit. Vor dem Hintergrund der Wohnungsbedarfe (32 

Wohnungen per Anno bis 2035) erscheint es uns wenig sinnvoll die Planungen erst 

nach Abschluss der Arbeitskreise zur Ortskernentwicklung zu beginnen. Unserer 

Meinung nach können, unabhängig von der Ortskernentwicklung, an dieser Stelle nur 

Wohnbebauung in Form barrierefreier Wohnungen in Kombination mit Park- und 

Grünflächen entstehen. 

 

 

Freundliche Grüße 

 

 

gez. Sebastian Gottlöber  


